



—Foto de LA PRENSA, por Galán H.

APORTE. Para continuar con los trabajos de la segunda etapa del Instituto contra el Cáncer, RASA entregó ayer su aporte económico. Recibió el donativo el señor José Luis Álvarez, traje a rayas. Entregó el ingeniero Aurelio Montenegro, gerente general de RASA. Observan funcionarios y el doctor Narciso Díaz Bazán.

IVU otorgará casas hasta de 25 mil Cls.

La Asamblea Legislativa autorizó ayer al Instituto de Vivienda Urbana, para que otorgue viviendas con promesa de venta hasta un precio que no exceda a los 25 mil colones. El Congreso aprobó de esta manera el proyecto de reformas a la ley de creación del IVU, enviado por el ministro de Obras Públicas, ingeniero León Rivas Durán. El IVU estaba autorizado a otorgar vivienda a un precio que no excediera los 15 mil colones. A la Asamblea Le-

gislativa se le expuso que dicha **Pasa a la página 78**

Misión comercial recibida por Confederación de Brasil

La Confederación Nacional de Industrias del Brasil recibió cordialmente a la misión organizada por la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, que está recorriendo varios países de la América del Sur. En nombre de ese importante organismo dio efusiva bienvenida a nuestros compatriotas el señor Domicio Veloso da Silveira, presidente de la Confederación, acompañado por prominentes empresarios de Río de Janeiro y los jefes de De-

partamentos de Economía y Co- **Pasa a la página 51**

Hipertensión tema del día Mundial de la Salud hoy

Hoy, 7 de abril, se celebra en todo el mundo el Día Mundial de la Salud y la entrada en vigor de la Constitución de la Organización Mundial de la Salud (OMS). La finalidad del Día Mundial de la Salud es interesar a la opinión pública en un asunto de importancia para la salud de la humanidad. El tema para 1978 es la hipertensión, bajo el lema "Cuidado con la presión alta". El director general de la OMS, en su mensaje oficial dice, entre otras cosas: "La hipertensión o presión sanguínea alta, es una amenaza silenciosa y secreta para la salud del hombre en todo el mundo. Al no presentar síntomas en sus primeras fases, la hipertensión pasa a menudo desapercibida. Sin embargo, en muchas regiones sus complicaciones figuran entre las causas más importantes de defunción e invalidez. A medida que aumenta la presión sanguínea aumenta también el riesgo de accidentes cerebro-vasculares y cardiopatías coronarias. Cuando la presión sanguínea sube, la expectativa de vida baja.

Pese a que el personal profesional de salud conoce bien este trastorno y se dispone de medios **Pasa a la página 52**

Plan de incremento para granos básicos

Acción interinstitucional pondrá en marcha el gobierno de la república para superar los problemas que durante los últimos dos años han afrontado los productores de granos básicos, como consecuencia de las sequías que afectaron los cultivos.

En el citado plan intervienen el Banco de Fomento Agropecuario, el Centro Nacional de Tecnología Agropecuaria (CENTA), el Departamento de Información Agropecuaria y el Instituto Regulador de Abastecimientos. Elementos del plan a desarrollar fueron

expuestos por el titular del MAG, ingeniero José Rutilio Aguilera, ayer tarde.

Cada una de las instituciones citadas, dijo, aportará su respectivo apoyo al plan general, dentro de sus propias funciones, a fin de lograr éxito en la campaña general de promoción para el cultivo de los granos básicos cosecha 1978-79.

Por ejemplo, especificó, el AGROBANCO, en lo relativo a créditos, tiene como meta financiar el cultivo de 150.125 manzanas de granos básicos por un monto de más de 45

Pasa a la página 11

Hoy cierran inscripción en la Agro Expo 78

Hoy se cierra la inscripción de ejemplares que participarán en la V Feria Nacional Agropecuaria, Industrial y Comercial "AGRO-EXPO 78". Esta será inaugurada oficialmente el próximo 17 de abril.

Según lo dió a conocer el presidente del comité organizador, Ing. Mauricio Salazar López, los ganaderos que quieran participar en "AGRO-EXPO 78", pueden inscribir sus ejemplares hasta las **Pasa a la página 56**

Hoy harán entrega de las Credenciales a diputados

Hoy, a las nueve de la mañana, los miembros del Consejo Central de Elecciones, doctores Carlos Alberto Aguilar Ch., Miguel A. Mejía Avilés y Carlos Arango Alemán, entregarán las credenciales a los diputados electos en los comicios del 12 de marzo. La ceremonia se celebrará en el Salón Azul de la Asamblea Legislativa. Cincuenta diputados electos, del Partido de Concilia-

establecido por la Ley Electoral. Como se informó oportunamente, el PPS fue el único par- **Pasa a la página 15**

Nace vigorosa institución bancaria con 8 millones Cls.

Con un capital social de ocho millones de colones inicia sus operaciones el nuevo Banco de Desarrollo e Inversión, S. A., convirtiéndose en el banco privado que nace con el mayor patrimonio en la historia bancaria del país. Tal lo informó el presidente de la nueva institución bancaria, señor Julio César Salaverria, quien agregó que el nuevo banco, funcionó durante 13 años como Financiera de Desarrollo e In-

versión, S. A. tiempo aprobaron el incremento del capital social a la suma antes **Pasa a la página 56**

Detalló el señor Salaverria que las autoridades monetarias autorizaron la conversión de la Financiera en Banco, y al mismo **Pasa a la página 56**



OCHO MILLONES. "El Banco de Desarrollo e Inversión, S. A., inicia sus operaciones con un capital de ocho millones de colones": Señor Julio César Salaverria, presidente.

Jornada cultural hoy en Sensuntepeque

La Jornada Cultural de hoy viernes tendrá por escenario la ciudad de Sensuntepeque, Cabañas, donde se desarrollarán actos programados por el Ministerio del Interior, a través de la Dirección de Desarrollo de la Comunidad.

Se informó en dicha secretaría que las actividades se iniciarán a las 9 de la mañana en el auditorium de la Escuela "Fermín Velasco" y serán presididas por las autoridades del departamento y personal del Interior, con la asistencia de alumnos, maestros y personas especialmente invitadas.

El programa comprende la presentación del Coro de Cámara de la Universidad Nacional, que interpretará obras, tanto de autores nacionales como internacionales. **Pasa a la página 79**



MAS LOCALES. Comerciantes damnificados de los incendios que han destruido el centro de San Salvador, piden a las autoridades respectivas, la construcción de 150 locales provisionales en el lugar llamado "Sitio de los Juzgados", frente a la Iglesia El Calvario. Izquierda a derecha, María Figueroa, Jesús Enrique Amaya, Ana Luz de Flores, María Dioda de Mejía, Emma de Castro y Ernestina Menéndez. **Foto de LA PRENSA, por Pavón**

INDICE

Página

Información nacional	23
Información internacional	15
Editoriales	67
Sociales	8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26
Su salud	17
Cartas a María	9
Platillos Voladores	52
Deportes	42, 44, 45, 46, 47, 48
La vida, es así	59
Cómicos	60, 62
Clasificados	64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 72, 73
Horóscopo personal	35
Nueva York	13
Cine, espectáculos y TV	74, 75, 76, 77, 78, 79
Indicador	78